

Fundsachen aus dem Schuljahr 2017/2018

Vom 13.08.-20.08.2018 werden im Container die Fundsachen aus dem vergangenen Schuljahr ausgelegt.

Interessierte Eltern haben morgens von 07:30 bis 13:30 Uhr Gelegenheit die Fundsachen zu sichten und abzuholen. Sprechen Sie bitte diesbezüglich unseren Hausmeister Herrn Rosenbach an.

Schüler haben während der Ersten und Zweiten großen Pause Gelegenheit die Fundsachen zu sichten.

Das SV-Team steht ihnen hierzu als Hilfe zur Seite.

Es gibt Schuhe, Winterbekleidung, Jacken, Hosen, Sportsachen, Taschen, Regenschirme und vieles mehr!



Nicht abgeholte Fundsachen werden für einen guten Zweck gespendet.

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 10.08.2018, 16:03 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=526&pdfview=1>